



## Banesco presentó su primer Informe de Responsabilidad Social Empresarial

Caracas.- Banesco Banco Universal, institución líder del sistema financiero venezolano, hizo la presentación oficial de su primer Informe de Responsabilidad Social Empresarial.

Al evento asistieron representantes de sus socios sociales y directivos del banco. El reporte recoge la inversión social interna y externa de Banesco a lo largo de 2004. En el apartado correspondiente a la dimensión interna se reflejan los beneficios otorgados a sus empleados en materia de formación, salud y recreación, entre otros, que ascendieron a 14,53 millardos de bolívares. En la dimensión externa se destacan los socios sociales, que son organizaciones de reconocida trayectoria en las áreas de la educación y la salud a las que Banesco apoya en la ejecución de proyectos que tengan un impacto positivo sobre las comunidades de menores recursos.

En total, se ejecutaron recursos por el orden de 9,21 millardos de bolívares en todo el país. Los indicadores de RSE fueron verificados por BDO Guillén, Fernández y Asociados, firma de contadores públicos independiente. Durante la presentación se contó con la participación de Itziar Castelló, asesora del instituto de investigación AccountAbility, líder mundial en la promoción de normas auditables relacionadas con temas sociales, de sostenibilidad y esquemas para la gestión de la responsabilidad social empresarial (Norma AA-1000 y GRI).

Castelló es economista con maestría en economía y un MBA de la Escuela de Negocios de España, ESADE. Actualmente, forma parte de la junta directiva de AccountAbility y es la encargada de la firma en América Latina por lo que atiende a un grupo de empresas líderes en la región como: Cemex, Shell, Natura (la empresa de cosméticos más grande de Brasil) y General Electric, entre otras.